



"... И НАЗВАЛ ЕГО
АВЕН-ЕЗЕР, СКАЗАВ:
ДО СЕГО МЕСТА ПОМОГ
НАМ ГОСПОДЬ."

IGLESIA
EVANGÉLICA
BAUTISTA

“Piedra de Ayuda”

BOLETÍN INFORMATIVO

“...y le puso por nombre Eben-Ezer, diciendo:
Hasta aquí nos ayudó Jehová” (1ª Samuel 7:12)

Domingo 1 de Octubre de 2017

Desde el Corazón ♥

“EL VIEJECITO”

Andaba con unos pasos tan menudos que era como si resbalara despacito por el suelo, su bastón iba más adelantado que sus piernas. Como mi despacho estaba a un lado del espacioso vestíbulo de la Iglesia, que siempre mantenía abierta cuando me encontraba en la capilla, entré y con sigilosa voz me preguntó ¿puedo pasar un momento?; le ayudé a sentarse en uno de los sofás que tenía, pensando para mis adentros –ahora me avergüenzo de pensar aquellas canas y dientes son accidentes, arrastrar los pies vejez ya es. Era alto y se podía apreciar que había perdido carnes, parecía un garbanzo limpiamente vestido antes de ponerlo en remojo –ahora vuelvo a sonrojarme de haber pensado así-; en una mano llevaba su bastón y en la otra, un tanto arrugado, el programa de uno de los entierros que había celebrado en nuestra Iglesia. Ha-

blándome con una voz que de viejecita parecía fingida, me dijo señalando el programa: “verá padre, me gustaría que me enterrara usted... hace unos días, entré en su Iglesia, porque yo vivo en esta calle más arriba y presencié el entierro que celebraban... me gustó tanto y me emocionó tanto, que pensé, me gustaría que este “padre” oficiase mi entierro...”. Como es de imaginar, con suma delicadeza y explicaciones largas, él no tenía prisa, le fui indicando las particularidades de nuestra fe y costumbres, y especialmente traté de que escuchara acerca del Evangelio de Cristo.

Fue cuando “Desde el Corazón”, ante su sensible petición: *tras escucharle, aún me afirmo en que quiero que me entierre usted, padre*” y, cuando le dije que tendría que hablar con su familia y esposa, su voz se transformó en tristeza,

movió su cabeza como para reírse, risa que acabó en tos. “Mi hijo me ha traído a regañadientes, y sabiendo que venía a la Iglesia no quiso ni entrar a verla... me dijo: como estás cerca de casa, si no puedo venir, ya volverás a ella tú mismo... yo sabía que de la Iglesia le pondría los pelos de punta... yo vivo cerca de aquí, en un piso frente a la antigua Escuela de Equitación, pero no me dejan salir solo. No por miedo a que me pase algo, sino por miedo a que a ellos les pase algo si voy a contarle a alguien que vivo como en un cautiverio. En cuanto me quedé viudo hace unos años, mi hijo... aunque él no es malo, es ella, que no es de nuestra sangre... mi hijo vendió mi casa, que era como Dios manda, con muchas habitaciones y techos altos... “no hay quien los limpie sin partirse una pierna”, decía ella, que es una comodona. Y se compraron un piso bien moderno, que es donde viven, y en donde me dijeron, pues tienen tres hijos, bueno tengo tres nietos pero como si nada, que no había sitio para mí, que no cabía allí, y me llevaron a ver un asilo en las fueras, lejos del barrio (Bona Nova) donde siempre viví. El asilo era como un hotelito, con un jardín como la palma de mi mano...”. Le vi extender su mano temblorosa, de venas salientes, seca como un sarmiento de invierno. “Bueno, jardín, no: era un ensanche de cemento, que si tenías la desgracia de caerte te arreglabas. No quise quedarme, con clara vehemencia insistía mi hijo y ella, sí ella, “pues con nosotros no se puede quedar” y me buscaron una solución, puesto que algunos medios aún me quedaban de mi larga trayectoria profesional: un pequeño piso, en el barrio

que viví y para que no viviera solo, evidentemente que a la familia no la iba a ver mucho, como sucede, que nada más viene mi hijo en las fechas que cobro mi pensión, me buscarían una mujer para cuidarme, y que para que no hubiera malas interpretaciones en la finca, lo mejor era que me casara... de este modo ellos se quedaban despreocupados –para qué vamos a engañarnos, para hacer su vida y tener buena memoria de los días de mi cobro de pensión- así que en poco tiempo me vi casado con una amiga de mi nuera, llamada Luisa Armanda –se llama así, qué gracioso- porque pasados los primeros meses, no más de dos, me armó, o desarmó la vida. Me es triste decirlo, pero estoy mucho peor que solo. Me ha puesto a vivir –bueno, lo que es vivir, vivir...- como un preso en mi propia casa. Con eso de que camino lento y con dificultades, no me deja salir de casa. Al hijo y nietos apenas los veo, pues la nuera dice que cuando vienen los entenebrezco; no sé cómo me ha salido esta palabra, pero es que me dicen que los niños sólo tienen que ver cosas alejadas, personas alegres. Como si yo, que he sido un Agente Comercial al que mis clientes recibían por el ánimo que les influía, fuese ahora un entierro de tercera. Y la causa de mi caído ánimo son ellos, la Armanda se ha comido todos los ahorros de mi vida, es dueña y señora de todo y sólo me sacan cuando voy a cobrar mi pensión, pues es lo único de lo que puedo disfrutar directamente, poco, claro. Pienso que quisieran que me muriera, y yo también lo espero, si esto va a seguir así, pero de muerte natural, no por cómo me alimenta la Armanda que no tiene cuidado de mis problemas

de azúcar. Ahora comprenderá porqué quisiera que usted me hiciera el entierro. Le escuché con afecto, le hablé de que la vejez crece con nosotros, de que la calidad de esta época de nuestra vida depende de la capacidad de apreciar su sentido, su valor y, sobre todo, de conocer a Jesús como Salvador y Señor y entregarle a Él nuestra vida. Oré con él y, un carraspeo molesto, nos advirtió que el hijo venía a recogerle: “vamos abuelo, deja de molestar al ‘padre’” y se fueron los dos.

Pasó el tiempo, no volví a ver al viejo vecino. Y, como lo que el viento se llevó, me olvidé del hombre. Hasta que un día, un poco agradable personaje también se me presentó en el despacho, a bocajarro me espetó: “¿cuánto además de 50.000 pesetas les ha dejado a la Iglesia mi padre?”; no salía de mi asombro. No sabía que el viejecito había muerto. El maleducado hijo se presentó en la casa de Armanda reclamando los dineros que tuviera el “viejo”, no había nada, no quedaba nada, pero des-

cubrió que el “viejecito” dejó sus secretísimos ahorros guardados en la Cámara de Comercio de Barcelona, para la Iglesia que yo pastoreaba... No venía a reclamar esa donación, pensaba que nos había dejado más, y pude convencerle que jamás supe más del anciano, que si era cierto que había dejado esa donación, y el hijo la reclamaba, en cuanto la recibiera se la entregaría totalmente. Suavizó su tono, dijo que no era necesario, que respetaba la decisión de su “viejo”, y se marchó echando bufidos contra la Armanda, que se lo comió todo.

Unos días después recibí la notificación de la Generalitat de Catalunya, de que teníamos que recoger, tras presentar la documentación pertinente, 50.000 pesetas donadas por un Agente Comercial a través de la Cámara de Comercio de Barcelona... y recibimos tal don de aquel “viejecito” que quería que le hiciese un entierro que nunca realicé. ¡Ah! y la Cámara no nos descontó ni un céntimo de lo donado.

Roberto Velert

CULTO de ALABANZA y PREDICACIÓN

- 10:00 Horas. Escuela Dominical: con motivo de ser el mes de Octubre, dedicaremos un tiempo al tema de “La Reforma Protestante”
- 10:45 Horas. Tiempo de compañerismo: café y galletas con chocolate.
- 11:00 Horas. **Culto especial de “Acción de Gracias”.**
“Día de la Cosecha”
 Culto de Alabanza y Predicación en conjunto con los hermanos de “Manantial de Vida”.
- Preludio. Orar personalmente con gratitud:
“Dad gracias en todo, porque esta es la voluntad de Dios para con vosotros en Cristo Jesús”. (1ª Tesalonicenses 5:18).
- Preside. Pastor Roberto VELERT.
- Tema. **“¿Dónde están los nueve?”**
- Oración. Invocando y agradeciendo la presencia del Dios Trino.

Cántico de gratitud: **Dad gracias de corazón...** (Lloem el Senyor 113)
 //Dad gracias de corazón, dad gracias al Santo Dios,
 Dad gracias porque ha dado a su Hijo Jesús.//
 //Y ahora diga el débil fuerte soy, diga el pobre rico soy
 Por lo que hizo en la cruz por mí.//
 Por mí.

Donem gràcies al Senyor, a Déu que per sempre és Sant.
 Senyor, t'agraïm que ens has donat Jesús.//
 Oh, Déu, ara el dèbil diu sóc fort i el pobre diu sóc ric,
 Gràcies al que el Senyor ha fet per a mi.//
 Senyor.

Oraciones. Por nuestro País.

Bienvenidas.

Nuestro lema: **“Dios os ama y nosotros hacemos lo posible”**

Anuncios.

Los niños de “Manantial de Vida”, cantan: **¡Bienvenidos!**

Lectura congregacional: **Gratitud:** 2ª Crónicas 5:23; Jeremías 30:19ª; Daniel 2:23ª; 6:10; Efesios 5:20; Apocalipsis 11:17.

“Cuando sonaban, pues, las trompetas, y cantaban todos a una, para alabar y dar gracias a Jehová: y a medida que alzaban la voz... alababan a Jehová, diciendo: porque Él es bueno, porque su misericordia es para siempre: entonces la casa se llenó de una nube, la casa de Jehová. Y saldrá de ellos acción de gracias... a ti, oh Dios de mis padres, te doy gracias y te alabo, porque me has dado sabiduría y fuerza, y ahora me has revelado lo que te pedimos; pues nos has dado a conocer... cuando Daniel supo que el edicto había sido firmado, entró en su casa, y abiertas las ventanas de su cámara que daban hacia Jerusalén, se arrodillaba tres veces al día, y oraba y daba gracias delante de su Dios, como lo solía hacer antes. Dando siempre gracias por todo al Dios y Padre, en el nombre de nuestro Señor Jesucristo”.

Actuación. Grupo “Manantial de Vida”.
“Ser agradecidos”

Tiempo de alabanza:

Rindiendo culto a Dios por medio de nuestras ofrendas:
“traed todos los diezmos al alfolí (granero y también almacén de sal) y haya alimento en mi casa; y probadme ahora en esto, dice Jehová de los ejércitos, si no os abriré las ventanas de los cielos, y derramaré sobre vosotros bendición hasta que sobreabunde”.
 (Malaquías 3:10).

Génesis SIERRA y Mario SIERRA G.

Audiovisual. Unas especiales referencias a la Reforma.

- Ω Cánticos dirigidos.
- Ω Lecturas de la Palabra, honrando al Señor por tal Bendición.
- Ω Oraciones de alabanza y gratitud.

Salida de los niños con su Maestra. Dominique MAURICE.

Niños de “Manantial de Vida” cantan... ¡Cuidado!

Lectura bíblica: **Diez leprosos son limpiados.** Lucas 17:11-19.

Génesis SIERRA.

Cántico especial. “Si las piedras hablaran”.

Ana y Eva (del grupo de Manantial de Vida).

Mensaje. *“La gratitud es la memoria del corazón”. “Y uno regresó”*

Textos base: Lucas 17:15.

Predica, Pastor Roberto VELERT.

Himno final: **¡Cuán grande es Él!...** (H.A. XXI 56)

“Cuán grande es tu nombre en toda la tierra” (Salmo 8:9).

Señor mi Dios, al contemplar los cielos,
el firmamento y las estrellas mil;
al oír tu voz en los potentes truenos
y ver brillar el sol en su cenit.

Mi corazón entona la canción:

¡Cuán grande es Él!, ¡Cuán grande es Él!

Mi corazón entona la canción:

¡Cuán grande es Él!, ¡Cuán grande es Él!

Cuando recuerdo el amor divino
que desde el cielo al Salvador envió;
aquel Jesús que por salvarnos vino
y en una cruz sufrió por mí y murió.

atención a la última estrofa:

Cuando el Señor me llame a su presencia,
al dulce hogar, al Cielo de esplendor,
le adoraré cantando la grandeza
de su poder y Su infinito amor.

Oración final.

Postludio. *Tiempo de especial refrigerio.*

COASAS de CASA...



tro Seminario, y el especial “culto”, que se dedica

Mientras el Miércoles (27) además de las muchas clases teniendo lugar en nuestro Seminario, y el especial “culto”, que se dedica
ba esta semana a una genuina alabanza y adoración, nuestra Facultad era visitada por la Fundación Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (conocida como ANECA), organismo de carácter autónomo, en forma de fundación estatal que fue creado por el Consejo de Ministros del Gobierno de España el 19 de julio

de 2002, en cumplimiento de lo establecido en la Ley Orgánica 6/2001, de 21 de diciembre de Universidades (LOU), en sus artículos 31 y 32. Con gran conocimiento de la calidad Académica que se requiere por el equipo de inspección, algunos profesores y alumnos, tanto del sistema de “Grado” como de “Máster” fueron entrevistados con elegancia y efectividad. Sabemos que recibiremos el informe de los resultados de tal inspección, pero ya podemos anticipar, que las impresiones fueron todas favorables. Aparte de todo el personal Docente, Alumnado, Administrativo y Logística, tuvimos también la presencia de apoyo y solidaridad de nuestro Presidente de la UEBE. Todos salimos contentos de las buenas expectativas de reconocimiento de calidad académica. Y en los siguientes días, nuestro Presidente, en su estilo de gentilidad y simpatía, ha escrito a la Facultad, con gratitud y felicitaciones para todo el equipo. Si, fueron horas muy especiales en las que también sentimos la presencia del Señor. (La carta podemos verla en el mural).



Aún no estaba en nuestro listado de cumpleaños el



pequeño Rubén, nieto de Jannette, y ya el pasado Domingo no solamente le felicitamos, sino que pudimos saborear la buena tarta regalada por su abuela

y sernos muy sabrosa en el tiempo de compañerismo, tras la Escuela Dominical. Y hoy, aprovechamos para desear muchas bendiciones a los hermanos Rubén y Caridad, en su aniversario que fue el día 25; a nuestra hermana Carmencita PÉREZ que cumplía años también el día 25, como nuestro hermano y Pastor de “Manantial de Vida” Aram OGANISYAN. El día 27, los celebraba nuestra hermana Nelly GUTIÉRREZ y el pasado día 29, los cumplía nuestro hermano Juan VALCARCEL. A todos, con mucho cariño ¡Felicidades!

Este pasado Jueves, nuestro foco de intercesión, que en el sentir de todos los participantes, que todos oramos, fue de bendición e inspiración. Y seguimos orando, por nuestros temas locales, bien

que nos dedicamos exclusivamente a orar por: 1. Unas correctas y sanas relaciones entre Catalunya y el resto de España. 2. Por sabiduría para los políticos autonómicos catalanes y los estatales para enfrentar y solventar la situación presente. 3. Por un 1 de Octubre (hoy también intercedemos) que no tengamos que lamentar “nada”. 4. Por la unidad de las Iglesias y de todos los cristianos de corazón. 5. Por la Iglesia de Cataluña y su estratégico papel espiritual en este conflicto y 6. Por un avivamiento espiritual en los corazones de todos los ciudadanos, que se manifieste en ser “pacificadores” y “agentes de reconciliación” pues esto es de bendición para la tierra.



Temas de oración que seguirán en nuestros corazones mucho más tiempo. Temas en los que nos hemos unido muchas Iglesias, sin necesidad de “Gracia” burocracias, pero en la unidad del Espíritu, entre ellas, nuestra comunión con las de “Gracia sobre Gràcia”. Y no cesaremos de interceder ante nuestro Soberano Dios.



Esta semana, sólo se movió, la ‘hucha’ del café de compañerismo, con 13,10 euros para el ministerio de la Radio. ¿Fue esta buena contribución el efecto de la buena tarta saboreada?; puede, pero siempre el espíritu de generosidad de tomar café y pagarlo, para ayudar en los ministerios.



Empezamos señalando una selección de los Boletines que podemos ver en el mural, los cuales no sólo nos edifican, sino que nos comparten informaciones que da gusto conocer y adentrarnos en ellas. Un buen ejemplo, el Boletín de la Primera Bautista de Madrid (Lacy) que a su buena editorial “*Criptografía Divina*” del Pastor Félix GONZÁLEZ, se nos dan detalles de “*Lutero y la Reforma*” en una magnífica participación en la RTVE, con la participación del Periodista y Pastor, Profesor y admirables dones más, José de



SEGOVIA, junto al Secretario General de la FERED, Pastor Mariano BLÁZQUEZ, pudiendo ver tan estupendo programa en este enlace que se indica:

<http://www.rtve.es/alacarta/videos/lahora-cultural/hora-cultural-12-09-17/4217239/> y, en la misma noticia descubrimos, que hubo una interesante conferencia también sobre el tema del 500 aniversario de la Reforma el pasado mes de Julio, en Berlín, con la famosa presencia de la Canciller Ángela MERKEL y el expresidente



Barak OBAMA, quienes hablando del tema de la Reforma, tocaron aspectos reivindicativos del mundo Evangélico Protestante también de nuestro País. Otros temas de edificación: "El Pecado y sus Consecuencias" (Eduardo DELÁS, Primera de Valencia). Un excelente: "Duda de tus Dudas" del Dr. Pablo MARTÍNEZ (Verdi) y la portada y texto del de "Vilanova i la Geltrú". También es de admirar y agradecer el ministerio: "Buenas Noticias TVE/rne"

que en el año 2016 recibió la certificación de tener 252.000 oyentes, circular que además nos invita a inscribirse en el "Club de Amigos", que ya tiene más de 971 "amigos" (<http://canaldevida.org/>), y que ayudan a la consecución de los programas de Televisión y de Radio. Sí, como siempre, un mural informativo, con otras noticias que se comentan en particular.

Acercándose ya como llegan los días del 17 al 21 de Octubre 2017, otro de nuestros temas de oración es la LXV Convención, con todo su programa, la Junta, sus temas y conferenciantes y todas sus resoluciones. Y sin lugar a dudas, recibiremos informaciones directas de nuestros campos de Misión: Mozambique, de donde recibimos hermosa circular la semana pasada. Hoy recomendamos la circular de Guinea, con temas tan impulsores como: culminación del curso escolar 2016/2017, dando detalles de cómo se multiplican los 20.740 euros, que se dedicaron,



aparte de los salarios y seguros de los misioneros a: alimentar durante el curso escolar a todos los niños del primer ciclo de Talita Cum, becado de 55 estudiantes, atención de sanidad a los niños de "Talita Cum" y "Buen Pastor", según sus necesidades y podemos verles en esta foto contentos y bien uniformados y también colaborando con muchos materiales escolares, enviados en contenedores el 5 de Agosto y ya en tierra de Malabo, conteniendo Biblias, literatura cristiana, libros de texto, materiales para los proyectos de costura de las mujeres; mobiliario escolar cual 80 sillas en buenas condiciones. Mucho de lo cual podemos ver en la foto que insertamos. Y surge la pregunta ¿y quién hace posible esto? las Iglesias que offrendamos regularmente para Misiones Internacionales. Hermanos que apadrinan niños para proveerles educación, comida, salud. Grupos de mujeres de las Iglesias, y los vocacionales misioneros que dedican sus vidas a servir ¿y cómo podemos seguir ayudando? pues informándonos con cartas como esta y orando por las ideas y proyectos que se comparten, offrendando e incluso pensando ¿por qué no, ir yo un tiempo a colaborar sobre el terreno de forma esforzada y afectiva?. Sí, para nuestras Iglesias, la Misión Integral es una razón de ser.

aparte de los salarios y seguros de los misioneros a: alimentar durante el curso escolar a todos los niños del primer ciclo de Talita Cum, becado de 55 estudiantes, atención de sanidad a los niños de "Talita Cum" y "Buen Pastor", según sus necesidades y podemos verles en esta foto contentos y bien uniformados y también colaborando con muchos materiales escolares, enviados en contenedores el 5 de Agosto y ya en tierra de Malabo, conteniendo Biblias, literatura cristiana, libros de texto, materiales para los proyectos de costura de las mujeres; mobiliario escolar cual 80 sillas en buenas condiciones. Mucho de lo cual podemos ver en la foto que insertamos. Y surge la pregunta ¿y quién hace posible esto? las Iglesias que offrendamos regularmente para Misiones Internacionales. Hermanos que apadrinan niños para proveerles educación, comida, salud. Grupos de mujeres de las Iglesias, y los vocacionales misioneros que dedican sus vidas a servir ¿y cómo podemos seguir ayudando? pues informándonos con cartas como esta y orando por las ideas y proyectos que se comparten, offrendando e incluso pensando ¿por qué no, ir yo un tiempo a colaborar sobre el terreno de forma esforzada y afectiva?. Sí, para nuestras Iglesias, la Misión Integral es una razón de ser.



que en el año 2016 recibió la certificación de tener 252.000 oyentes, circular que además nos invita a inscribirse en el "Club de Amigos", que ya tiene más de 971 "amigos" (<http://canaldevida.org/>), y que ayudan a la consecución de los programas de Televisión y de Radio. Sí, como siempre, un mural informativo, con otras noticias que se comentan en particular.



que en el año 2016 recibió la certificación de tener 252.000 oyentes, circular que además nos invita a inscribirse en el "Club de Amigos", que ya tiene más de 971 "amigos" (<http://canaldevida.org/>), y que ayudan a la consecución de los programas de Televisión y de Radio. Sí, como siempre, un mural informativo, con otras noticias que se comentan en particular.



que en el año 2016 recibió la certificación de tener 252.000 oyentes, circular que además nos invita a inscribirse en el "Club de Amigos", que ya tiene más de 971 "amigos" (<http://canaldevida.org/>), y que ayudan a la consecución de los programas de Televisión y de Radio. Sí, como siempre, un mural informativo, con otras noticias que se comentan en particular.



Celebremos juntos el 18 de Octubre un extraordinario Concierto en "l'Auditori de Barcelona". Concierto

de la Reforma, con un repertorio de excepción: Ein Feste Burg (*Castillo fuerte es nuestro Dios*) de Martin LUTER. Cantata nº 80 de Juan Sebastian BACH y la célebre Sinfonía nº 5 "La Reforma" de Felix MENDELSSOHN, siendo los intérpretes y artistas invitados: la Orquesta Sinfónica María de BOHÓRQUEZ (Grupo orquestal barroco) el Coro



de la Universidad Lancaster Bible College de Pensilvania (EE.UU). Director de la Orquesta Dr, Rob BIGLEY y la Directora artística, Carla SUAREZ. Una fiesta musical de prestigio, historia e inspiración. Testimonio de la influencia de la Reforma en el mundo de la música. Entradas en el mismo Auditorio desde 15 a 25 euros, o solicitarlas al Consell Evangèlic de Catalunya: 93/424-10-20.



Más cosas de nuestra Unión, en especial del Ministerio de Obra Social (MOS), recibimos de su dirección, el Pastor David BIANCHI una importante información sobre los Bancos de Alimentos de España. Que ha alcanzado hasta Septiembre del 2016 una distribución de 12,4 millones de Kg/l, llegando a más de 221.723 familias y un total de 766.360 beneficiarios. Junto a este documento se adelanta el programa operativo de

Más cosas de nuestra Unión, en especial del Ministerio de Obra Social (MOS), recibimos de su dirección, el Pastor David BIANCHI una importante información sobre los Bancos de Alimentos de España. Que ha alcanzado hasta Septiembre del 2016 una distribución de 12,4 millones de Kg/l, llegando a más de 221.723 familias y un total de 766.360 beneficiarios. Junto a este documento se adelanta el programa operativo de

JUEVES
 Cánticos y Alabanza (19:30 horas)
 Estudio Bíblico y Oración (20 a 21 horas)

DOMINGOS
 Escuela Dominical (10 horas)
 Culto de Alabanza y Predicación (11 horas)

Ayuda Alimentaria del Fondo de Ayuda Europea para las personas más desfavorecidas, hasta el 2020 y también muy práctica información sobre FESBAL, Federación Española de Banco de Alimentos, como: "¿Cómo encontrar tu Banco de Alimentos?". El dinámico Pastor BIANCHI, desea que tal información (completa en el mural) nos sea de interés, y respondemos que lo es, la agradeceremos y oramos por sus muchos ministerios de Obra Social.



A última hora y en la pequeñez del espacio, compartimos nuestra simpatía y deseos de recuperación a nuestra colaboradora en la Radio (ahora en periodo de descanso tras sus últimas pruebas) Anna María FLORES, tras la delicada operación tenida en el hombro, deseando tenerla pronto en acción y totalmente rehabilitada. También sabemos que nuestra hermana Jacqueline V. NAVARRO, al reciente gozo de su nuevo nietecito, Dylan, nacido en Sevilla, le siguió un tiempo de preocupante incertidumbre, por delicadas complicaciones, tanto para la mamá, como para el bebé, debido a una bacteria, por lo que tuvieron que ponerlo en la UCI por dos días y administrarle antibióticos, por vena; pero gracias a Dios y la abuelita nos dice que a las oraciones: ambos se recuperan ya feliz y sanamente.



se selectivo en tus batallas, a veces, tener paz es mejor que tener la razón

IGLESIA EVANGÉLICA BAUTISTA "Piedra de Ayuda". C/ San Eusebio, 54. 08006 Barcelona (93/209.83.46)
 Pastor: Roberto Velert Chisbert. e-mail: radiobonanova8@gmail.com (Móvil: 659.890.253)
 Pastor. Rubén Sánchez Noguero. e-mail: rsanchez111@yahoo.es (Móvil: 610.224.965)